

DGF Information zur Vorstandswahl

Liebe Mitglieder der DGF,

viele von Ihnen haben in den vergangenen Tagen Post zur Wahl des Vorstandes bekommen.

Dieses Wahlschreiben ist **nicht vom DGF-Wahlvorstand freigegeben**. Das Schreiben wurde **nicht vom Vorstand der DGF legitimiert oder versandt**.

Die Wahldokumente und Kandidatenprofile werden ab Mitte Januar auf der Homepage der DGF zu lesen sein.

Folgende Punkte bittet Sie der Vorstand zur Richtigstellung des fälschlicherweise versandten Schreibens zu beachten:

1. Im Schreiben werden Kandidaten vorgestellt, die nach der offiziellen Prüfung durch den Wahlvorstand keine passiven Wahlrechte (Kandidaturrechte) besitzen.
2. Der Vorstand der DGF ist vollständig besetzt und rechtlich handlungsfähig.
3. Der Vorstand agiert sehr erfolgreich für die Fachkrankenpflege, noch nie waren Einfluss und Beachtung unseres Verbands so enorm wie derzeit. Zu keinem vorherigen Zeitpunkt sind die Mitgliederzahlen so stark angestiegen wie im letzten Jahr.
4. Inhaltlich handelt es sich beim versandten Schreiben offensichtlich um den Ausdruck von Unzufriedenheiten dreier DGF-Mitglieder, die zudem überraschend ihre Ämter niedergelegt haben. Diese Strategie sollte die Kontinuität der erfolgreichen Vorstandsarbeit bremsen und amtierende Vorstandsmitglieder diskreditieren. Zudem müssen wir annehmen, dass es den Strategen auch um die vermeintliche Absicherung persönlicher Vorteile außerhalb der DGF Arbeit ging.

Als Vorstand wissen wir, dass nicht immer alle der gleichen Meinung sind und Demokratie von der Diskussion über die beste Lösung lebt. Stets versuchen wir als Vorstand innerhalb der DGF die verschiedenen Interessen zu vermitteln und einen Konsens finden. Eine Fachgesellschaft darf nicht durch Eigeninteressen einzelner fehlgesteuert werden.

Ich bedauere diese unglückliche Entwicklung und Entgleisung einzelner Mitglieder und entschuldige mich für die dadurch entstandenen Verwirrungen. Im Namen des gesamten Vorstandes wünsche ich allen Mitgliedern und deren Familien einen erfolgreichen Start in das Neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

DGF - Ihr starker Partner in der Fachkrankenpflege

A handwritten signature in blue ink that reads 'Klaus Notz'.

Klaus Notz, 1. Vorsitzender

Die DGF ist
Mitglied des Deutschen Pflegerates e.V.
Mitglied der EFCCNA
Mitglied der IFNA
Mitglied im Aktionsbündnis Patientensicherheit

Anschrift:
DGF-Geschäftsstelle
Salzufer 6
D-10587 Berlin

Bankverbindungen:
Commerzbank Rheda-Wiedenbrück
BLZ 478 400 65
Konto Nr. 81 666 70 00
Steuer-Nr. 351/5913/4141